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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

gaz CFC
Question écrite n° 72792

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de l'aménagement du territoire et de l'environnement
sur le retard pris dans l'application du règlement communautaire imposant de retirer les gaz CFC des
réfrigérateurs usagés. Il l'interroge sur l'état d'avancement du décret d'application.
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